

Candidatures conseil d'administration ÉquiLibre

Lori-Ann Ardouin

Conseillère Opérations financières et Trésorerie, Hydro-Québec

Je souhaite réaffirmer mon intérêt à contribuer au sein du conseil d'administration d'ÉquiLibre. Mon profil est multidisciplinaire, grâce à mon certificat en droit social et du travail, mon baccalauréat en administration des affaires et ma maîtrise en finance appliquée. L'organisme ÉquiLibre me rejoint particulièrement par ses valeurs, car je crois profondément qu'une image corporelle positive est essentielle au bien-être et à la santé mentale. L'inclusion et la diversité sont également importantes à mes yeux, et je souhaite encourager ces valeurs. Je suis convaincue qu'il est nécessaire de développer des programmes de sensibilisation et des formations complètes afin de favoriser l'estime de soi et réduire les biais inconscients. J'apprécie la manière dont ÉquiLibre rend ces contenus accessibles à la société et met l'accent sur l'importance de prendre soin de soi tout en respectant et valorisant les différences entre les personnes. Ma formation en finance et mon expérience me permettent de contribuer à la rigueur dans l'analyse des états financiers, la gestion budgétaire et la planification stratégique de l'organisme. La pérennité et le succès d'ÉquiLibre me tiennent à coeur, et je serais heureuse de collaborer activement pour soutenir les projets qui renforcent son impact social. Mon certificat en droit social m'offre une bonne compréhension des politiques internes, et ma formation en administration a développé mon sens de l'organisation et ma capacité à travailler efficacement en équipe. J'ai aussi eu l'opportunité de réaliser des semestres d'études universitaires à l'étranger en République Tchèque et en Norvège. Ces expériences ont enrichi mon ouverture d'esprit, ma sensibilité à la diversité et ma capacité d'adaptation. Elles m'ont appris à travailler avec des personnes aux parcours variés, à m'intégrer rapidement dans de nouveaux environnements et à développer une réflexion stratégique et collaborative. En somme, je serais honorée de mettre mes compétences et mon engagement au service d'ÉquiLibre, dans un environnement qui valorise le bien-être, l'inclusivité et le respect de chacun. Je vous remercie pour votre attention et reste disponible pour échanger davantage.

◄ Brigitte Carbonneau (administratrice sortante)

Vice-présidente Production, PixMob

Forte de plus de 30 ans d'expérience dans le monde des arts vivants et une carrière exceptionnelle, principalement au Cirque du Soleil, Brigitte Carbonneau est une figure majeure de la production exécutive et de la haute direction à l'échelle internationale.

Après une formation en production de théâtre et en cinéma, elle a rejoint le Cirque du Soleil en 1993. Elle y a occupé divers postes, dont huit années cruciales en tournée internationale, lui conférant une expertise inégalée en planification stratégique, gestion financière et leadership d'équipes multidisciplinaires. Aujourd'hui, elle met cette expertise au service de PixMob en tant que vice-présidente Production, supervisant la réalisation de projets artistiques et sportifs à grande échelle.

Détentrice du diplôme L'essentiel du MBA et d'études en gestion de la créativité et de l'innovation de HEC Montréal, ainsi que de formations en finances et ressources humaines, Brigitte allie stratégie d'affaires, excellence opérationnelle et vision créative. Son leadership humain se manifeste par une vaste expérience en efficience organisationnelle, en amélioration continue et en gestion de projets. Parallèlement à sa carrière, son engagement social est profond, illustré par son implication comme membre de conseils d'administration, mentore pour le leadership au féminin et bénévole en coopération internationale.

C'est avec cet intérêt à la fois professionnel et très personnel qu'elle se joint au Conseil d'administration d'ÉquiLibre. Animée par le désir de contribuer et l'amour de l'être humain, elle souhaite mettre en place des actions concrètes pour valoriser l'épanouissement et l'inclusion de toutes les personnes par des représentations positives de l'image corporelle, afin d'accroître la visibilité et l'impact de l'organisme.

Élodie Châteauvert

Directrice des opérations et du bureau de projets, Juripop

Sensible à la mission de l'organisme et convaincue de l'importance de promouvoir une image corporelle saine et inclusive, je serais enchantée de pouvoir rejoindre votre équipe afin de mettre à profit mon expertise en gestion de projets, en financement et en gestion d'OBNL ainsi qu'en communication stratégique pour contribuer activement aux objectifs mentionnés dans l'appel à candidatures.

Actuellement directrice des opérations et du bureau de projets chez Juripop, j'assume la pleine responsabilité du financement, du budget annuel et du développement philanthropique de l'organisme. Mon rôle m'amène également à superviser les opérations, à gérer les risques et à entretenir des relations avec des partenaires stratégiques ainsi qu'à réfléchir aux occasions de

plaidoyer permettant des changements systémiques en matière d'accès à la justice. Bref, des compétences, si je ne m'abuse, directement alignées avec les défis identifiés par ÉquiLibre.

Mon parcours m'a permis d'acquérir une connaissance approfondie du fonctionnement des OBNL, tant sur le plan opérationnel que stratégique. Depuis quelque temps, je suis à la recherche d'un organisme dont la mission résonne profondément avec mes valeurs, et ÉquiLibre représente pour moi une occasion idéale de m'engager. L'égalité des chances est au cœur de tous les projets que je mène, et je suis convaincue qu'une image corporelle négative constitue un frein majeur à la confiance en soi et, par conséquent, au plein épanouissement des individus. Si je peux jouer ne serait-ce qu'un petit rôle dans la réduction des impacts du culte de la beauté, ce serait pour moi un privilège.

◄ Marie-Claude Gendron (administratrice sortante)

Directrice générale, Centre d'action bénévole d'Iberville et de la région

Gestionnaire d'expérience dans le milieu communautaire, Marie-Claude œuvre depuis plus de quinze ans à bâtir des organisations humaines, efficaces et inclusives. À la tête du **Centre d'action bénévole d'Iberville et de la région,** elle mobilise une vaste communauté de bénévoles et de partenaires autour d'un même fil conducteur : renforcer le tissu social par la solidarité et la participation citoyenne.

Avant de se joindre au CABIR, elle a dirigé **Compagnons de Montréal**, un organisme phare pour adultes autistes et/ou vivant avec une différence intellectuelle. Elle y a mené un important virage important, misant sur la mobilisation des équipes et la consolidation de la mission.

Son passage à **Interligne**, organisme pour les personnes de la diversité sexuelle et de la pluralité des genres, marque un tournant dans sa carrière. À titre de directrice des communications et du développement philanthropique, elle a structuré les bases de la philanthropie et positionné Interligne comme une voie incontournable du milieu LGBTQ+. Sous sa direction, l'organisme a affirmé son rôle de référence nationale, tout en modernisant ses pratiques de communication, de mobilisation communautaire et corporative ce qui a permis à l'organisme de mettre sur pied plusieurs nouveaux programmes et de connaître un très grand déploiement.

Reconnue pour sa compréhension fine des **enjeux propres aux OBNL**, Marie-Claude allie rigueur de gestion et sensibilité sociale.

Membre du **conseil d'administration d'ÉquiLibre** depuis 2023, elle souhaite poursuivre son engagement afin de contribuer à l'inclusion sous toutes ses formes.

◄ Daphnée Legault (administratrice sortante)

Avocate en droit du travail, de l'emploi et des droits de la personne, Fasken

Daphnée est avocate en droit du travail, de l'emploi et des droits de la personne chez Fasken, un cabinet d'avocats national. Dans le cadre de sa pratique, elle assiste les clients dans les divers aspects du droit du travail et de l'emploi, et elle exerce également une partie de sa pratique en matière de droits et libertés de la personne. Elle est notamment appelée à agir dans le cadre de mandats représentatifs devant la Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse, la Commission canadienne des droits de la personne, le Tribunal des droits de la personne du Québec, et le Tribunal canadien des droits de la personne.

Daphnée est également détentrice d'une Maîtrise en droit, où elle s'est concentrée sur le droit à l'égalité et la discrimination. Son mémoire porte sur la nécessité et l'importance d'interdire la discrimination fondée sur le poids au Québec, par le biais de l'ajout du motif de discrimination du « poids » à l'article 10 de la Charte des droits et libertés de la personne (Charte québécoise). Dans le cadre de ses travaux, elle s'intéresse également plus largement au cadre légal entourant la discrimination fondée sur le poids au Québec et au Canada, ainsi qu'à toutes les questions juridiques concernant la grossophobie et le traitement des personnes grosses. Elle a également eu l'opportunité de présenter deux conférences académiques portant sur divers enjeux juridiques entourant la discrimination fondée sur le poids et la lutte contre la stigmatisation liée au poids, et a contribué à des articles en doctrine portant sur divers enjeux juridiques entourant la stigmatisation liée au poids. Elle a acquis une expertise considérable sur la discrimination fondée sur le poids en droit, et agit à ce titre comme l'une des rares expertes à ce sujet au Québec et au Canada.